

## 「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降り作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後6時 横断歩道がない国道  
渡っていた高齢女性

乗用車にはねられ、意識不明の重体

- ◇横断歩道でないと確認せずに、急に渡る歩行者がいるので注意しましょう◇
- ◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
- ◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/2/10(木) 10:58

9日午後6時ごろ、長野県の国道で女性(87)が歩いて渡っていたところ、走行中の乗用車にはねられ、病院に搬送されましたが、腰の骨を折るなどして意識不明の重体です。乗用車の運転手にけがはありませんでした。現場は見通しの良い直線道路で、女性は横断歩道がない所を渡っていたということです。

午後7時 信号のない横断歩道  
歩いて横断中の高齢男性

軽乗用車にはねられ、意識不明の重体

「ぶつかるまで気が付かなかった」

- ◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
- ◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/2/10(木) 9:03

9日午後7時半ごろ、宮城県の市道の信号のない横断歩道を歩いて渡っていた近くに住む男性(76)が軽乗用車にはねられ、頭などを強く打ち、病院に運ばれましたが、意識不明の重体となっています。警察は軽乗用車を運転していた男性容疑者(78)を現行犯逮捕しました。調べに対し、容疑者は「ぶつかるまで気が付かなかった」と話しているということです。

午後6時 市道交差点 横断中の高齢女性  
直進してきた軽自動車にはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

- ◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/2/9(水) 12:18

8日午後6時半ごろ、岡山県の市道交差点で、横断していた近くに住む女性(74)が直進してきた軽自動車にはねられ死亡しました。現場は見通しのよい片側2車線で、警察では軽自動車を運転していた20代の女性から話を聞くなどして事故の原因を調べています。